

Comunicación del Colectivo Ciudadano de Profesionales Arqueólogos

Escrito por Catherine Lara

Miércoles, 09 de Febrero de 2011 10:56 - Actualizado Domingo, 20 de Febrero de 2011 18:26

Estimados colegas,

El Colectivo Ciudadano de Profesionales Arqueólogos del Ecuador se formó el pasado 6 de enero del presente, con la intención de hacer escuchar su voz al plantear un posicionamiento claro y firme del gremio frente a las políticas estatales de gestión del patrimonio actualmente en curso de implementación. Esta intención del Colectivo fue manifestada mediante una carta enviada a la Presidencia de la República con copia a las diferentes instituciones vinculadas al ámbito del patrimonio natural y cultural. Adicionalmente, en reuniones subsiguientes, el Colectivo estableció la necesidad de definir los lineamientos de una *"política institucional pública para la investigación, conservación, protección y puesta en valor y uso social del patrimonio arqueológico a nivel nacional"*

, la misma que se encuentra actualmente en curso de redacción. En ese sentido, la próxima reunión tendrá lugar el jueves 10 de febrero a las 10:00 a.m. en el Sitio Arqueológico Rumipamba (avenidas Occidental y Mariana de Jesús, Quito). Aprovechamos la oportunidad para hacer un llamado a todos los colegas involucrados con el mundo de la arqueología a asistir a estos encuentros. Su participación es decisiva: todos estamos de acuerdo en que el contexto político actual es clave y que el manejo de la arqueología en el país requiere cambios radicales. Por ende, como parte de un mismo gremio, todos somos responsables de esta situación: la queja constructiva es positiva, pero no hay que olvidarse de actuar.

Más detalles...

[Carta a la presidencia de la República](#)

[Informes de las reuniones del Colectivo Ciudadano de Profesionales Arqueólogos](#)